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会長の時間 18 2018年 3月 14日 

 

 皆様こんにちは。 

昨日大和クラブ創立 56 周年記念例会に今井エレクトと参加してまいりました。今年、大和クラブの例会には 4 回目の

出席で、カラオケ同好会にも 1 回出席していて、図々しいとは思いましたがお誘いいただいたので行ってきました。いつ

も他のクラブに行って思うのは、まずオブザーバー紹介された時、座間だと握手を全員がして頂いていると思います。また、

スマイルでも「ようこそ」とスマイルして頂いていると思います。とても嬉しいことだと思いますし、座間しか知らない時

は普通の事かと思っていましたが、座間は特別なんだなと言うことです。この座間の素晴らしい伝統文化を是非これから入

会なさってくる新人の方にも伝えていけたらと思います。人数が増えても我々先輩が率先垂範していって、守っていけたら

と思います。皆様よろしくお願いいたします。 

また 3 月 27 日の大和クラブの例会は、厚木基地の米軍司令官の方の卓話だそうです。厚木基地司令官は代々大和クラブ

の名誉会員だそうで、私もお伺いして、座間キャンプの司令官を紹介していただけたらと思っております。座間の名誉会員

になって貰いたいなと思いますが、私の英語力でどこまで通じるかわかりませんが、頑張ってきます。 

昨日は夜間例会だったので、最後は手に手つないでで、終了となりました。横にいた今井エレクトには手のつなぎ方につい

てクレームを受けてしまいました。以後気を付けようと思います。 

 座間のイオンは開店したのでしょうか。いつも決まったコースでこちらに来るのですが、イオンの交差点からずっと渋滞

していました。平日でこれだと土日はもっとすごい渋滞だと思います。私二俣川の試験場の近くに住んでいますが、平日の

夕方と日曜は試験場に来る方で渋滞します。駅まで車で 5分で行けるところ、30分くらいかかってしまいます。これから

イオン近隣の皆様は大変だなと思ってこちらに参りました。 

 さて、このあたりに、2つの日本一があるのを皆様ご存知ですか。今の話がヒントなのですが。一つは、保土ヶ谷バイパ

スの一日の交通量が日本一です。もう一つは相鉄線の朝夕のラッシュアワーの一時間当たりの電車の本数が日本一です。 

なんでこんな話をしたかと言いますと、この後、今井エレクトの卓話になります。座間クラブを日本一のクラブにして頂け

るエース会長の登場だと期待しています。 

昨日、ペッツの後、大和クラブの例会でお会いしましたが、興奮で顔が真っ赤に紅潮していて、大変やる気に満ちて、自身

にあふれたいい顔をなさっていました。よくよく考えたらペッツの後の懇親会でお酒飲んで顔が赤かっただけでしたが。 

冗談はさておき、この後、今井エレクトの思いを聞けると思います。楽しみにしていますので、よろしくお願いいたします。 

 以上で会長の時間を終了いたします。本日も一日よろしくお願いいたします。 

 



　　　　　　　　次年度についての様々な考えをお聞きいたしました。

　　　　　　　　ありがうございました。

ゲスト：ビジターご紹介

幹事報告/今後の予定　

・取り止め休会（定款6-1C）2018年03月21日（水）
・第2326回　2018年03月28日（水）通常例会
・第2327回　2018年04月04日（水）通常例会　外部卓話予定
・第2328回　2018年04月11日（水）通常例会

出席報告
本日　　会員数：15名　出席者：11名　出席率：78.57％　　

前々回　会員数：15名　　出席者：10名　　修正出席率　71.43％
　

スマイルBOX
細川会長　　：今井エレクト、本日は今井エレクトの熱い思いを聞けるのを楽しみにしています。

大矢副会長：今井さん、３０分話すのは大変だと思いますが、頑張ってください。楽しみにしています。

矢部幹事　：地区協行けなくてごめんなさい！

鈴木会員　：キンちゃん本日の卓話、大変楽しみにしております。


